

週

報

国際ロータリー・テーマ

夢をかたちに



Vol.42 第2044回例会

2008.9.18

今年度会長テーマ

(あい)に感謝 そして 実践しよう
ロータリーの志魂(こころ)

■司会：
細渕例会運営委員



◆ゲスト：交換留学生
川野辺麻莉様
川野辺なおみ様(母)

◆ゲスト：
津久井R C
山本芳昭様

■点鐘：町田会長

■合唱：ロータリーソング
「日も風も星も」



◆ソングリーダー：
村田会員

会長報告

町田会長



■お客様紹介：
野崎(一)パスト会長



◆ゲスト：桜華女学院
校長 日高富久様



◆ゲスト：桜華女学院
原有希也様
吉田由香利様

ドイツ連邦共和国初代首相で12年間首相をしたアデナウアーは教育勅語と聞いて大変感銘し、人生の座右の銘としていたと聞いております。教育勅語には現代の日本人が本当に必要としている教育の源が濃縮して書かれていると思います。

社会に対する公の精神と先祖に対する敬意は日本人の最も大切な魂(こころ)であると私は父親に言われながら育てられました。川柳に「親孝行 したい時には 親はなし」とありましたが、今は「親孝行 したくないのに 親がいる」といった川柳が当てはまっているようです。

■例会日／毎週木曜日 12:30～13:30

■例会場／八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-35-1

■クラブ管理委員会／高橋 眞 田中 重義

■事務所／〒189-0013

東京都東村山市栄町3-5-1ハイツむさしの101
TEL 042-393-7500

最近の家庭科の教科書に、祖父母は孫を家族と思うが、孫の方は犬や猫は家族と思っても、祖父母を家族と思わない場合も有るなどと書かれているそうです。

これからの日本人のこころ(魂)は何処に行くのでしょうか。

教育勅語には

- 1、孝行(子は親に孝養をつくしましょう)
- 2、友愛(兄弟、姉妹は仲良くしましょう)
- 3、夫婦の和
(夫婦はいつも仲睦まじくしましょう)
- 4、朋友の信
(友達は互いに信じ合って付き合いましょう)
- 5、謙遜(自分の行動を慎みましょう)
- 6、博愛
(広く全ての人に愛の手を差し伸べましょう)
- 7、修学修行(勉学に励み職業を伸ばしましょう)
- 8、知能啓発(知徳を養い才能を伸ばしましょう)
- 9、徳器成就(人格の向上に努めましょう)
- 10、公益世務
(広く世の人々や社会の為になる仕事に励みましょう)
- 11、尊法
(法律や規則を守り社会の秩序に従いましょう)
- 12、義勇
(正しい勇気をもって国の為に真心をつくしましょう)

以上12の項目があります。毎回ロータリーの4つのテストを復唱していますが、本来は日本人に分かりやすい、日本人の為のこの12の徳目を国内のクラブで提唱したいと思うところであり、何故なら三笠フーズの冬木という経営者は残念ながらまたもロータリアンであったようです。毎年会員増強と叫ばれています。数と人格を考えてもと思います。皆様はどうお考えでしょうか。

■ガバナー事務所：

・訃報の受理 徳増須磨夫様
東京RC会員、パストガバナー(98～99年度)
9月10日(水)逝去 (密葬にて)

・平成20年度東京都キャリア教育推進フォーラムの開催について
平成20年10月4日(土) 14:00～16:30
於 東京都庁第一庁舎5F
メ切 9月25日(木)

・「意義ある業績賞」申請について
メ切 2008年12月26日(金) 必着

■東村山青年会議所：

東村山青年会議所創立35周年記念式典の案内の 受理
平成20年10月17日(金) 18:00～
於 東村山市民センター

■東村山社会福祉協議会：

事務所移転のお知らせについて
東村山市野口町1-25-15
(旧多摩東村山保健所)
東村山市地域福祉センター1階
平成20年9月29日(月)より開設

■回覧：

「友」インターネット速報 No.351
ハイライトよねやま 103

■出席報告

吉川例会運営委員



■幹事報告

相羽幹事



在籍会員数	出席	免除	欠席	出席率
42	38	1	3	92.31

■前々回メイクアップ

修正後前々会欠席：2名

■前々回出席率

メイクアップ修正後：95.00%

- 前々会メイクアップ者：
 石山会員：所沢中央RC
 木下会員：地区委員会
 北久保会員：所沢中央RC
 熊本会員：東久留米RC
 河野会員：東大和RC
 日時会員：秋川RC
 戸澤会員：秋川RC
 山本会員：地区委員会

■ニコニコBOX 野村クラブ管理委員



- 皆出席：河野会員(10回目)
 野崎(一)会員(19回目)



- ご結婚祝月：戸澤会員



- ◆竹田会員：日高校長先生をはじめ桜華女学院の皆様ようこそいらっしゃいました。ごゆっくり楽しんで下さい。

- ◆野澤会員：青少年交換の先輩、宮本さん、本日は卓話よろしくお願ひします。また、第45期生、川野辺麻莉さんとお母さんをよろしくお願ひ致します。桜華女学院の先生方ようこそ。

- ◆野崎(一)会員：宮本さんお久しぶりです。元氣でご活躍のようで何よりです。今後も社会正義実現の為の報道に頑張ってください。

- ◆野村会員：本日お越しのお客様、そして卓話の宮本様、雨の中たいへんありがとうございます。

- ◆戸澤会員：写真ありがとうございます。

本日のニコニコ合計： 19,000円
 累計： 525,614円

■委員長報告

- ゴルフ部 田中部長



10月24日、分区親睦ゴルフ大会です。お忙しい中大勢の参加を頂きましてありがとうございます。メ切が20日となっています。現在のところ14名の参加を頂いております。20名の参加を目標にしていますので、ご協力よろしくお願ひします。親睦ゴルフを通じて親睦と東村山ロータリークラブの発展ぶり、元氣のよさをアピールしたいと思っています。よろしくお願ひします。

■ I M実行委員会 神崎副委員長



9月24日(水)第二回目の委員長会議を東村山商工会館にて18:30より行ないます。委員長の方は出席よろしくお願ひします。これで決定事項と致します。

■卓話

■卓話者紹介：中丸プログラム委員長



■卓話者：TBS報道局 元交換留学生 宮本晴代様



こんにちは。高校2年生の時、東村山ロータリークラブにスポンサーになって頂き、交換留学生として一年間ハンガリーに留学させて頂きました。10年前のこととなります。

今はTBS報道局の一員として仕事をしております。若手の記者として走りまわり、北京オリンピック、リーマンブラザーズの破綻の取材等、第一線の記者として頑張っています。

その中で、一年間青少年交換で海外留学をさせて頂いた事が大変に役立っています。

最近ではチベット問題取材し、もの凄い衝撃を受けました。とてもショックだったのが、現地取材に行った時、面と向かって「おまえ等は帰れ。TBSは中国よりの報道で自分達の事を理解していない。」と、言われたことでした。それでも何とかしなければいけないとの気持ちで取材を続け、今では理解してもらえるようになってきました。今後も地道に取材を続けていきたいと思っています。

何でチベット問題にゆり動かされるかと考えると、交換留学生としてのハンガリーでの経験が大きいものと思います。

旧ソ連の崩壊した直後、社会が米国、ロシアの2大大国にはさまれ、混乱していた時、難民が国内に入り込み大変な状況の時でした。日本にいる時は想像もつかない状況でした。現地についた時から、色々な人達からつらい大変な思いの話を聞いていました。お世話になったホストファミリーからも大変な状況を聞いていました。

留学直後から、凄い状況が世界にあることを知り、ショックを受けました。当時の事が今でも自分の中にあり、弱い立場の人の気持ちがよく分かり、その人達のことを大切にしていきたいと思っています。

その機会を作っていただいたロータリークラブの皆様には言葉では言い表せないくらいの恩を感じています。今後も自分の思いを大切に社会に恩返しをしていきたいと思っています。

皆様もご存知と思いますが、ローテックの一員として青少年の育成にお手伝いさせて頂けたらと、私の経験を通じて経験・勉強した事を若い人たちにロータリアンの皆様と共に、お役に立ちたいと思います。

今は経済的にも大変な時ですが、ロータリアンの皆様と一緒に頑張っていきたいと思ひます。ロータリーの皆様に学ばせて頂いた事を世界平和に貢献できるよう役立てていきたいと思ひています。

短い卓話ではありますが、感謝の言葉とさせて頂きます。

■点鐘：町田会長